

SKI-Projekt 2023



Schweich, den 07.02.2023

Das **Schweicher Kooperations- und Integrations-Projekt** war wieder im Schnee

Nach zwei Jahren Pandemie bedingter Pause haben sich vom 15. bis 20. Januar 2023 insgesamt 64 Schüler:innen von fünf Schweicher Schulen (Stefan-Andres-Gymnasium, Stefan-Andres-Realschule Plus, Levana-Schule (SFG), Grundschule und Meulenwald-Schule (SFL) mit ihren 14 Lehrer:innen auf den Weg nach Seefeld / Tirol gemacht, um dort Skifahren zu lernen oder ihr Können zu verbessern.

Dies war die erste Fahrt in ein neues Skigebiet seit 16 Jahren und für alle war die Spannung groß, was uns dort erwarten wird. Heraus kam eine tolle Unterkunft mit sehr freundlicher Hausleitung und einer phantastischen Lage. So konnten alle Schüler:innen den Fußweg zum Skilift morgens problemlos bewältigen. Aber auch der Ortskern mit verschiedenen Einkaufsmöglichkeiten und weiteren sportlichen Angeboten war nach einem kurzen Spaziergang von etwa 15 Minuten gut für alle erreichbar.

Auf der Piste zeigte sich bei allen Teilnehmer:innen schnell, dass alle Lust und Spaß im Schnee haben. Für viele waren die fünf Tage im Schneegebiet die ersten Erfahrungen auf Skiern und auch dieses Jahr waren wir Lehrer:innen wieder überrascht, wie schnell die meisten das Skifahren erlernen und mit wie wenig Angst sie an den Sport herangehen.

Sowohl in den Skigruppen wie auch in der Unterkunft auf den Zimmern wurden schnell neue Freundschaften geknüpft, Schulzugehörigkeiten wurden Nebensache und der gemeinsame Spaß und das Erlebnis auf dem Berg standen im Vordergrund.

Durch das Abendprogramm mit Eisstockschießen und dem Besuch des Olympiabades Seefeld konnten die Schüler:innen einmal mehr mit ihren Freunden tolle Erlebnisse erfahren und Freundschaften vertiefen.

Aber auch der Kinoabend oder abendliche Gemeinschaftsspiele führten zu viel Spaß miteinander. So zeigte sich hier doch, dass nicht entscheidend ist, wer auf welcher Schule ist, sondern wer die bessere Taktik hat.

Die Schüler:innen haben sich auf und abseits der Piste stets großartig geholfen und unterstützt – unabhängig ihres Alters oder der Schulform – weshalb wir sagen können: die Integration hat auf allen Ebenen hervorragend funktioniert und sportliche Erfolge haben alle Grenzen verschwinden lassen.

Wir möchten uns daher ganz herzlich bei unseren Sponsoren VET-Concept GmbH, Rotary-Club Schweich Römische Weinstraße e.V., LOTTO-Stiftung Rheinland-Pfalz sowie der Arens-Stiftung bedanken.

Nach einem so geglückten Wiedereinstieg freuen wir uns jetzt schon, das **Schweicher Kooperations- und Integrations-Projekt (SKI-Projekt)** auch im Januar / Februar 2024 wieder planen zu können.

SKI-Projekt 2023

